
Notre ville est citée dans une étude scientifique internationale… et ce n’est pas pour une 
bonne nouvelle ! 

Nous faisons partie des 10 premières villes d’Europe pour la pollution au NO2 dont sont 
responsables, pour 60%, les transports. 

Voici le lien https://www.actu-environnement.com/ae/news/82.php4 
(En Anglais, Mme la Maire ne nous autorisant la traduction ici) 

Lors du Conseil Municipal du 24/10/20, nous avons proposé de renforcer les actions sur les 
transports non polluants (vélo entre autres). Réponse de notre Maire : « tout ce qui est 
excessif est insignifiant. (…) il faut être prudent sur du tout au tout. Moi, je n’ai pas envie qu’on 
fasse peur à des gens » 

Pour notre part, nous souhaitons agir avec nos concitoyens pour des actes concrets et 
efficaces. Rapidement. Et ne pas les considérer comme des enfants auxquels on ferait peur.  
 


